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金榜學員：郭貞妤 

原就讀學校：台北醫學大學 –保健營養學系 

特殊事蹟：畢業應屆考取 

經驗談： 

1. 師資面 - (各科師資)  

對於各科老師我覺得都滿感謝的，每位老師都有各自獨特的教學方法，

細分來說，邱老師是相當具有條理，一絲不苟的態度跟大家解釋清楚，

尤其在生化部分，一般在學校老師為了趕進度都很快地就帶過，到底上

過甚麼或是重點究竟為何都不了了之，反之老師卻把資料統整得很清楚

外，還維持一定步調的教學方式，讓人感到相當舒服。 

另外一位讓人推薦的是教團膳的老師，為人風趣上課輕鬆，以前在北醫

都不知道到底團膳為何物，老師上課也都說團膳很簡單，但就是不知道

重點在那，經過老師講解後，真的讓我的團膳功力突飛猛進，各位學弟

妹一定要好好地聽這堂課，不聽可惜ㄡ！ 

 

2. 課程面 - (課程安排、正規、題庫、總複習) 

雖然說我是報名了兩個梯次的全修班（正規班+題庫班），但是事實上我

只有去一個梯次，也就是在四年級上學期的時候，四下時幾乎我都沒有

去了。在課程上，說真的每位老師都很滿意，不過對於生理的部份讓我

相當無法適應，首先是生理這個科目也比較難以統整外，教室的部分也

常常無法一致，常常要換到比較小間的教室，大家擠來擠去的很不舒服，

重點還有可能看不到，學習品質不佳，而且在原先教室中，也只有一邊

裝設投影布幕，變成另一班的同學要看的很辛苦，真的覺得這一科目上

可以多做點改進，至於其他科目真的就太完美啦~ 

 

3. 班內服務 - (模考、小考、班導、櫃檯、講義、申論題考試班、視訊) 

個人來說還滿喜歡班導的，畢竟在準備考試的過程中真的是滿有壓力而

且很沉悶的，秉霖大哥就像是位開心果，而且常常關心我們，不僅有趣

又平易近人，繼續加油吧！Luckystar~ 

 

4. 考試一路走來甘苦談 

說真的我在學校當中就有一定的排名，所以報名志聖真的就是買個保險

的感覺，所以我只上了一個循環後我就不太想上了，對於重複的內容真

的不是很有辦法接受，因此四下我就自己念書了，大概從六月中開始一

直到考試前，我都跑到學校去念，甚至六日也都在學校，我並不向其他
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人那麼拚，不過我認為掌握自己的步調才是最重要的，每天我大概都十

點到學校然後大約唸到九點半到十點就回家休息，一個半月的時間，我

換算過大概一個科目只能唸一個禮拜，但我並沒有因此感到著急，反而

讓自己以平常看小說的心態在看書，不要想成是為了考試，這樣反而靜

不下來東西也無法徹底的吸收，整體而言，我大概在考前把七科課本看

完一遍，然後考前一天就早點上床補足精神！ 

 

5. 給學弟妹的一番話-(激勵或訣竅) 

我個人念書受到李安老師的影響滿大的，老師說了一句話不管問答題還

是選擇題，最重要的就是關鍵字，尤其是選擇題的部分，學校老師們告

訴我們一定要寫考古題，像考試時也看到滿多考古題的影子的，而且申

論題與選擇題各占一半的比例中，若以取分為手段的話，當然選擇題肯

定是決勝關鍵，我記得考完後我有去對選擇題答案，對完後我計算過六

科我平均就有 40 分了，等於我只要每一科從四題問答中拿到 20 分就可

以過關了，也就是說在記關鍵字的過程中，除了可以應付選擇題，還可

以多少將問答題的重點給串聯起來，在發揮一點寫文章的功力，就可以

減少申論題分數上的壓力了，在這裡以北醫學姐的身分勉勵各位學弟

妹，當初我們在準備的時候也都以為很難，甚至我們都認為我們這屆有

可能創校以來率取率最低的一屆之類的，但到後來這次 966 的各位學長

姐居然考出了 68%的錄取率，所以北醫的學弟妹一定要對自己有信心！ 


